



Liebe Eltern, Großeltern und Freunde von Herzschlag,

Studierende der Hochschule Nordhausen veranstalten in Kooperation mit Herzschlag am **05.05.2018** einen Sponsorenlauf für die Arbeit in der **HERZSCHLAG-Kirche in Nordhausen**.

Die Kirche eröffnete im Oktober 2017 ihre Pforten als Freiraum für Kinder und Jugendliche. Mit dem Umbau der Altendorfer Kirche zur HERZSCHLAG Jugendkirche ist ein Ort entstanden, an dem Jugendliche nicht nur Gäste sind, sondern zuhause sein können. Ein Lebensraum, den die Jugendlichen für sich selbst und ihre Freunde gestalten und füllen.

Bei diesem Sponsorenlauf wird versucht, die Strecke so oft wie möglich unter die Füße zu nehmen. Dabei ist es nicht von Bedeutung, ob dies joggend, gehend oder spazierend zurückgelegt wird. Dafür erhalten die LäuferInnen Geld von ihren Sponsoren. Sponsoren können Sie als Eltern, Verwandte und Freunde oder Nachbarn sein. Bitte helfen Sie Ihrem Kind bei der Sponsorensuche.

Anhängend an diesen Brief erhalten Sie eine Sponsorenkarte zum Ausfüllen.

Auf der Karte können Spendenbeträge pro gelaufener Runde eingetragen werden. Eine Runde beträgt etwa 400 Meter. Anstatt pro Runde können die Sponsoren auch einen Gesamtbetrag spenden.

Beispiel:

Name des Sponsors	Betrag pro Runde	Maximale Rundenzahl	Höchstbetrag	Unterschrift
Mama	1 €	Egal	-	-
Papa	-	-	10 €	
Onkel Fritz	0,50 €	10	-	

Die gesammelten Spenden werden für HERZSCHLAG-Projekte gesammelt. Mit diesen Projekten wird die Jugendverbandsarbeit im Landkreis Nordhausen unterstützt. Es werden soziale Kompetenzen gefördert und das Ehrenamt für Jugendliche gefördert.

An dem Tag selbst, fängt die Veranstaltung **ab 09:00 Uhr** auf dem **Hohekreuzsportplatz** an.

Für kleinere Läufer gibt es eine Aktionsecke mit vielen lustigen Spielen wie z.B. Weit-Wurf, Dosenwerfen und viele mehr.

Selbstverständlich können Sie als Elternteil oder Verwandte und Freunde auch an dem Sponsorenlauf teilnehmen und somit ihr Kind unterstützen und anfeuern. Für weitere Informationen nutzen Sie den Link auf der Herzschlag.me-Homepage.

Während der gesamten Veranstaltung werden Speisen und Getränke auf Spendenbasis angeboten

Wir freuen uns auf einen schönen Tag mit vielen Läufern
Sport frei!